## GRAN PARTICIPACIÓN EN EL I CAMPUS DE TENIS DE MESA DE PLAYA SANTIAGO



Durante los días 13, 14 y 15 de agosto se celebró en Playa de Santiago una concentración de tenis de mesa contando con la participación del equipo infantil campeón de canarias, el CD DEDALOS TM.

El entrenador del CD DEDALOS TM y ahora seleccionador de canarias, Raúl D. Rodríguez Plasencia, terminó muy contento y sorprendido debido a la gran participación de los jóvenes del municipio de Alajeró, destacando las ganas e ilusión de muchos de los niños asistentes en edades muy tempranas, y es muy optimista cara al futuro de este deporte en la isla de la Gomera que se encuentra en pleno crecimiento.

El último día de la concentración se disputó un campeonato entre todos los participantes en este evento. La clasificación fue la siguiente: 1º Jonay Santiago Galindo, 2º Óscar Rodríguez Jorge, 3º Borja Expósito Nguyen y Lamberto Carlesso.

Esta es la primera concentración de otras tantas que están programadas para los chicos y chicas de la Gomera se puedan preparar y mejorar el 3º puesto que consiguieron en los últimos campeonatos de canarias, entre los que encontraba el representante de Playa de Santiago, Nauzet Rodríguez Keller.

El Área de deportes del Ayuntamiento de Alajeró esta muy satisfecho por el trabajo realizado por Raúl Rodríguez y su grupo de chicos de una enorme calidad técnica y didáctica, y también con la gran participación de los niños del municipio rondando una media de unos 50 niños en sesiones de mañana y tarde, que han echo posible un correcto desarrollo del I Campus Playa de Santiago.

Prensa Ayuntamiento Alajeró